

"La autoprotección comienza por uno mismo"

Escrito por Juanjo Carrillo. 20 de julio de 2019, sábado

Víctor Manuel Belmez, jefe/coordinador de la brigada de Protección Civil de La Unión, ofrece nuevas recomendaciones de cara a este verano, en este caso centradas en la celebración de fiestas populares, principalmente. El reportaje se puede ver en el portal 'la-union-ciudad-del-cante-y-minera.es': [pinchar aquí](#)

http://www.youtube.com/watch?v=_aTIHvegl5o



El portal unionense 'la-union-ciudad-del-cante-y-minera.es' tiene un acceso directo en este diario a través de la pestaña 'La Unión de Vídeos' que figura en la parte superior de este diario y en el banner de la columna.

"La autoprotección comienza por uno mismo"

Escrito por Juanjo Carrillo. 20 de julio de 2019, sábado

